



Werbung für einen Studienaufenthalt an der Hochschule Offenburg.



Werbung für das International Office innerhalb der Hochschule.



Werbung für den Auslandsaufenthalt während des Studiums.

Ein Plakat für das International Office

Höherer Bekanntheitsgrad des International Office an der Hochschule, Motivierung der Studierenden, ein Semester im Ausland zu verbringen, Kommunikation an den Partnerhochschulen, um Studierende nach Offenburg und Gengenbach zu locken – das waren die Beweggründe des International-Office-Teams, als es sich an der Hochschule nach Unterstützung umsah. Ein Plakat musste her – und wer könnte dies besser realisieren als die

Studierenden der Fakultät Medien und Informationswesen.

Die Gelegenheit bot sich im Kurs „Studio Computergrafik“, die Studierenden aus MI und m.gp bereits im ersten Semester auf die Probe zu stellen. Und die Ergebnisse können sich sehen lassen!

Die Studierenden hatten die Wahl und konnten in den folgenden drei Kategorien ihrer Kreativität freien Lauf lassen:

- Werbung für einen Studienaufenthalt an der Hochschule Offenburg
- Werbung für das International Office innerhalb der Hochschule
- Werbung für den Auslandsaufenthalt während des Studiums

Gemeinsam mit der Unterstützung von Prof. Ralf Lankau, Tanja Kabelitz und Philipp Hansert entwickelten die Studierenden tolle Ideen und setzten diese auch teilweise sehr professionell um.

Die Auswahl der Siegerplakate fiel nicht leicht. Eine Jury, bestehend aus dem Leiter des International Competence Center, dem Auslandsbeauftragten der Fakultät M+I, einer Vertreterin der Stabsstelle Marketing und Kommunikation, den Mitarbeiterinnen des International Office und zwei Austauschstudierenden aus Spanien und Brasilien, hatte die Qual der Wahl. Doch pünktlich zum Sommerfest der Hochschule am 27. Mai 2011 wurde dann doch in jeder Kategorie ein Sieger gekürt. Eine Auswahl an Plakaten wurde ausgestellt und Sieger sowie zweite und dritte Plätze prämiert.

Herzlichen Dank an alle beteiligten Studierenden!

INTERNATIONAL OFFICE

Einige der Preisträger beim Sommerfest der Hochschule Offenburg.

